

西部校だより 2月② Phoenix

児童会役員選挙

6日(火) 2校時に立会演説会を開催、立候補した10名の児童の演説を聴き、全児童が投票を行いました。今年は新6年生に対して他の学年の人数が少ないため、本人の



立候補の希望を阻害することのないよう推薦人不要としました。そのため応援演説がありませんでしたが3・4(新4・5)年生は全員立候補することができました。また卒業する6年生は3人とも選挙管理委員として頑張ってくれました。1年生は初めての選挙で緊張していましたが、無事に投票できました。開票の結果、



新6年は宮崎内韻さんと市原尚樹さん、新5年は横溝彩姫さん、新4年は上辻苺依さんが当選しました。おめでとうございます。残念ながら当選しなかった人たちも、うまくいかないときが成長のチャンス、自分たちの学校は自分たちでつくるという気持ちでリーダーを支えてほしいと思います。

る6年生は3人とも選挙管理委員として頑張ってくれました。1年生は初めての選挙で緊張していましたが、無事に投票できました。開票の結果、



三二集会

7日(水)は上記の選挙で選ばれた新役員と旧役員の引き継ぎ式でした。1年間頑張ってくれた旧役員の皆さん、ありがとうございました。新役員の皆さん、期待して投票してくれたみんなのために一生懸命頑張ってください。



性教育公開授業

8日(木)5校時に実施しました。性教育は「生」教育、



生きることについて考えるととても大切な学習で、ご家庭のご協力も必要です。お子様からの質問への答え方など、ご不明の点のご遠慮なく、学校までお問い合わせください。



学習発表会

18日(日)午後実施いたしました。たくさんのご来賓や祖父母の方々にお越し

いただき、3年以上の北部音楽会発表曲、1・2年の「くじらぐも」、3・4年の「西部のよかところ物語」、5・6年の「水俣に行って学んだこと」、全校での手話付きの「ありがとうの花」、どれも練習の成果を存分に発表することができました。手話教室でお世話になっている篠原先生の奥様が水俣のご出身とのことで内容をとても褒めてくださいました。西部っ子がふるさとに誇りをもち、

明るく優しく強く育ち、伸びますようどうぞこれからも温かいご声援のほど何とぞよろしくお願い申し上げます。

